
 
Wegen anderweitiger Verpflichtungen übergab die Vorsitzende die Leitung des Ausschusses an die 
stellvertretende Vorsitzende, Abg. Herchenbach-Herweg. 
 
Auf Frage der Abg. Frohnhöfer, warum die Nachfrage in der Tagespflege rückläufig sei, erklärte Ltd. 
KVD´in Schrödl, dass Kinder bis zu einem Jahr gern in der Tagespflege untergebracht würden. 
Allerdings würden die Eltern für ältere Kinder eher eine institutionelle Betreuung in einer Kindertagesstätte 
bevorzugen. Die Inanspruchnahme von Tagespflege gehe daher dort zurück, wo bereits eine Betreuung in 
Kindertagesstätten möglich sei. Auf Frage der Abg. Deussen-Dopstadt sagte Ltd. KVD´in Schrödl, der 
Rhein-Sieg-Kreis habe an einer Modellbefragung zum Nachfrageverhalten der Eltern teilgenommen. 
Diese Befragung habe eindeutig die Bevorzugung einer institutionellen Betreuung ergeben. 
 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 


